

保 護 者 様

令和 3 年 6 月 18 日

寝屋川市立三井小学校

校長 澤井 啓士

体育授業及び外遊びにおけるマスク着用について

向暑の候、保護者の皆様には、益々ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。平素は本校教育活動の発展のため、何かとご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、連日暑い日が続く中、学校として新型コロナウイルス感染症拡大防止対策とともに熱中症対策も同時に行っていく必要があります。寝屋川市教育委員会から、「体育授業において、感染症対策を行った上で、マスクを外す対応を行うよう」指示がありました。現在本校では、熱中症対策として、十分な水分補給の注意喚起や運動場のミストシャワーとテントの常設、熱中症指数モニターを設置し注視しております。

なお、マスク着用については、以下のように対応していきます。ご家庭でもあらためてお子様にお声かけしていただきますよう、ご理解ご協力お願いいたします。

- ①体育授業時は、説明を聞くとき以外は、なるべく 2 m 程度の間隔を空けた上で、原則マスクをはずします。ただし、ご家庭や本人が感染症の不安等を感じる場合は、マスクをつけてもよいことにしますが、呼気が激しくなる運動時はマスクをはずすよう指導します。
- ②休み時間中の外遊びは、マスクをつけます。(休み時間中は、子どもたちの判断で 2 m 程度の間隔を空けて遊ぶことが難しいと考えるため。) ただし、呼気が激しくなる運動は控えるよう指導します。